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上海女足迎来毕业季

终于到了
!凤凰花开的路口"

明天，就是我们新民体育微信开通三个月的日子。承蒙大家厚爱，我们新民体育微信
的用户（也有叫粉丝，其实很多都是我们的忠实读者）截止到今天，已经超过3900人了。
就在上周五，我们的“新民体育”又开出了服务号。

百日酒，我们就不准备摆了，但和大家聊聊我们微信这段时间的酸甜苦辣，倒是一件
挺有趣、也挺有意义的事情。

最好听的声音
新民体育微信开通第一天，我

们就推出了申花超级球迷上海嗲
妹妹马艺杰。!"岁的嗲妹妹是上海
滑稽剧团的年轻演员，但她“不务
正业”，超级喜欢申花，超级喜欢我
们新民晚报的体育新闻。于是，她
就亮开嗓子，为新民体育微信来了
一段开场白。

听过的人都说，这声音比提拉
米苏还要细滑香甜。

还有一桩有趣的事是，微信开
通的第一天晚上，已经 !!时多了，
有位老伯伯大概不明白“回复侬好
嗲妹妹”是指用文字回复，他直接
按着对话框对着新民体育微信和
蔼可亲地说了一句：侬———好，
嗲———妹———妹。就像一个长辈对
着小朋友说话一般。我们小编想了
半天，都不知道怎么跟他回，因为
从他热切的声调判断，他准是以为
嗲妹妹就坐在后台某个地方。

后来，我们回了一条：老伯伯，
这么晚了，嗲妹妹已经睡觉了，你也
早点睡吧。明天我们让嗲妹妹再陪
你说话。#分钟后，老伯伯回了一条
语音短信，口气就比较威严了：那
么申花股权问题何时解决呀？
次日，我们手动给他回复

了一条嗲妹妹的问候，并告诉
他，回复其实是在文字框里键入。
这位老伯伯后来经常很热情地参与
我们的活动，还得了好几次奖呢。

最帅气的照片
我们微信里有许多体坛明星手

拿本报微信二维码的独家照片，绝
大多数都是我们的记者在现场拍
的，只有一张是例外。

那是刘翔的照片，特别有意义。
照片的拍摄者是翔妈，拍摄地点是刘
翔家的客厅。那张照片，刘翔的表情
与以往霸气十足不一样，笑得特别阳
光灿烂———$%!&'的值简直要变负
数了。他手上拿着的新民体育微信二
维码，也似乎一下变得清澈见底了。
刘翔 (月底回沪后，一直在潜

心康复，几乎没有见过媒体。所以，
我们也不忍心打扰他。于是，翔妈就
答应趁着周末刘翔回家，帮我们客
串摄影记者完成这个任务。那天翔
妈先发来一张刘翔手拿二维码的自
拍照，没过几分钟又传来一张全身
高清大图。“后面一张是我帮翔翔拍
的，我觉得这张比较帅，就用后面一
张吧。”两张照片足可见他们对此事
的重视。“这也是我们翔翔与新民晚
报有缘。”
我们是第一家报道刘翔的平面

媒体。
! ! ! !现役 )*+ 第一中锋霍华德
八月在杭州参加阿迪达斯的一个
活动。本报记者陶邢莹在现场采
访结束后，请“搞怪大仙”霍华德
给我们站一下台。

也许是陶邢莹多次采访霍华
德，已经与霍先生保持了良好的
关系。霍华德一口答应，拿着我们

的二维码，对着手机镜头，大方地
做起了广告。“朋友们，你们快来
回新民体育微信吧。我爱新民体
育微信。”最后，他对着镜头，还来
了一个飞吻。

这么大牌的明星，结果最慷
慨地给我们做了一段视频广告。
真心感谢他。

当天晚上，美国有线体育频
道 ,*- 休斯敦的记者里德把这
段视频发在 ,*- 的体育报道里
面，标题是《和蔼可亲的霍华德在
中国很受欢迎》，文章还专门提到
霍华德为“新民体育”做广告呢。

镜头最后的定格，就是那个
“飞入寻常百姓家”的吻。

最纠结的姿势
唯一让我们有点烦恼的是，当那

些“体育大佬们”拿着我们的新民体育
微信二维码替我们做宣传时，应该摆
着什么姿势最好看呢？因为申花投资
人朱骏就曾开玩笑说：“怎么都一个个
像被抓进去一样。”“抓进去了，还笑得
这么灿烂吗？”我回答他。
所以，我们得出一个结论，那些拿

着我们二维码的体育大佬们，一定都
笑得很灿烂，反正绝不能脸无表情。
朱骏是坐着拿着二维码让我们拍

的照，笑得很自然，“感觉就像生活的
一部分，反正，不能感觉在拍照”。是
啊，新民体育微信就是你生活的一部
分，这种感觉就对了。

最给力的飞吻

最深度的合作
自从搞了微信后，我们的一些采访

对象，慢慢变成了合作伙伴。因为，我
们有了更深一步的合作空间，这直接
给我们的读者，我们的用户带来更多
福利与一些根本用钱买不到的机会。

除了几乎每天都有的《我猜我猜
我猜猜猜》的栏目之外，我们还搞了
许多线下活动。其中与上海老克勒足
球俱乐部合作的皇马元老赛球童选拔
特别受到热捧。最后“六选二”的时候，
我们把萌童们的照片都晒在新民微信
上，让大家来投票。一个候选球童的亲
友团一下发动了三十多个亲戚来投
票。由于竞争太激烈，一些家长又特别
希望自己的孩子能选上，但由于名额
原因最后落选，还“气愤”地来问我们
是不是内定的。其实，入选的两个孩子
家庭，我们体育部一个人都不认识，半
毛钱关系都没有。老克勒与皇马元老
队的比赛结束后，一位入选球童的父
亲激动地对我们说：“还是你们新民晚
报厉害，这么多明星都搞得定。”

那次合作的另一个亮点是阿尔
贝茨。为了让我们拍到独家视频，老

克勒俱乐部索性让我们的记者
关尹当了阿尔贝茨的司机。为
此，关尹之前两天把那辆
三百多万的奔驰在停车场
里开掉半箱油。
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艾弗森本周宣布正式退役

!问题天才"

给出悲情!答案"


